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Красивая музыка, красивые слова. Когда они со�
единяются и достигают наших сердец, вокруг стано�
вится чище и светлее, словно в воздухе, наполненном
святым колокольным звоном. 

ОФИЦИАЛЬНО
Дума — за повышение
детских пособий

Вчера на заседании Государ�
ственной Думы Российской Федера�
ции в третьем чтении были приняты
поправки к Закону "О государствен�
ных пособиях гражданам, имеющим
детей".

Согласно документу с 1 января
2006 года предлагается увеличить
размер единовременного пособия
на рождение ребенка с шести до
восьми тысяч рублей, а ежемесяч�
ное пособие, выплачиваемое по ухо�
ду за ребенком до полуторалетнего
возраста, — с 500 до 700 рублей. 

Теперь поправки должны быть
одобрены Советом Федерации и
Президентом России В.В. Путиным. 

Поправки в закон 
об Общественной палате

Вчера депутаты Государственной
Думы Российской Федерации при�
няли в третьем чтении закон, наде�
ляющий Общественную палату пра�
вом контроля за соблюдением сво�
боды слова в средствах массовой
информации. При необходимых 226
голосах документ поддержали 347
парламентариев.

Принятые поправки позволят Об�
щественной палате привлекать
граждан, общественные объедине�
ния и представителей СМИ к обсуж�
дению вопросов, которые касаются
соблюдения свободы слова, реали�
зации прав граждан на распростра�
нение информации. Кроме того, па�
лата получила возможность делать
заключения о нарушениях в СМИ
свободы слова и направлять их в
компетентные государственные ор�
ганы или должностным лицам.

Поправки должны быть одобрены
Советом Федерации и Президентом
России В.В. Путиным. 

По сообщениям 
информагентств.

КОНФЕРЕНЦИЯ 
ЖУРНАЛИСТОВ ЦФО

В эти дни в Московском международном вы�
ставочном центре "Крокус�Экспо" проходит кон�
ференция журналистов Центрального феде�
рального округа. Её тема: "Роль СМИ в форми�
ровании гражданского общества".

Мероприятие организовано в рамках итого�
вого годового заседания Совета при полномоч�
ном представителе Президента Российской Фе�
дерации в Центральном федеральном округе.

Вчера в выставочном центре на открытии вы�
ставки достижений регионов ЦФО перед участ�
никами конференции выступил полномочный
представитель Президента Российской Феде�
рации в ЦФО Г.С. Полтавченко. 

Сегодня журналисты (а в их числе и предста�
вители Орловской области) принимают участие
в заседании Совета.

СТРАТЕГИЯ ПРОФСОЮЗОВ 
22 декабря в Орле состоится заседание Со�

вета Федерации профсоюзов Орловской облас�
ти. Будут рассмотрены итоги работы V (внеоче�
редного) съезда Федерации независимых
профсоюзов России и задачи по реализации его
решений. 

Напомним, что в V работе (внеочередного)
съезда ФНПР, который состоялся в начале октя�
бря в Москве, приняли участие свыше тысячи
делегатов и гостей из России и многих стран
мира. На съезде были внесены изменения в Ус�
тав ФНПР. Было заявлено, что профсоюзы для
защиты прав трудящихся используют все закон�
ные формы: от переговоров до забастовок. В
2004 году работники правовых служб профсою�
зов участвовали в судах, представляя интересы
свыше 170 тысяч членов профсоюзов. Благода�
ря этому суды удовлетворили более 90% исков
членов профсоюзов. 

Согласно статистике в Орловской области на�
считывается более 140 тысяч членов профсою�
зов. В 2004 году профсоюзными правовыми ин�
спекторами труда проверено 640 организаций
(в 119 случаях — совместно с Госинспекцией
труда). В адрес руководства организаций на�
правлено 640 требований об устранении имею�
щихся недостатков (636 — удовлетворены).

КВАРТИРЫ
ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНИКАМ — 
К НОВОМУ ГОДУ

Четыре семьи железнодорожников справят
новоселье в канун Нового года. На днях состо�
ится сдача в эксплуатацию нового четырехквар�
тирного дома в поселке Змиевка — рядом со
зданием станции. Об этом сообщает пресс�
служба Орловско�Курского отделения Москов�
ской железной дороги.

На торжественное вручение ключей от квар�
тир прибудет начальник Орловско�Курского от�
деления А.А. Лёвин. Строительство дома было
на его личном контроле.

Все квартиры полностью отделаны (площадь
каждой из них — 57 квадратных метров), имеют
пластиковые оконные стеклопакеты, раздель�
ные санузлы и оснащены индивидуальным отоп�
лением. Государственная приёмка здания со�
стоится 20 декабря.

Отметим, что решение жилищного вопроса в
Орловско�Курском отделении и Московской же�
лезной дороге в целом в последние годы по�
ставлено на "прочные рельсы". В Орле сданы
многоквартирные дома по переулку Артельному,
улицам Привокзальной и Тульской. Теперь нача�
та работа по улучшению жилищных условий же�
лезнодорожников, работающих на менее круп�
ных станциях. Разработана программа строи�
тельства жилья на последующие годы. В частно�
сти, в Орле в 2008 году планируется сдача оче�
редного многоквартирного дома.

Информагентство
"Орловской правды". 

ПАНОРАМА СОБЫТИЙ
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Открывая совещание, гу�
бернатор области Е.С. Строев
высоко оценил большие пер�
спективы, открывающиеся
перед агропромышленным
комплексом в связи с началом
реализации первого в новей�
шей истории России нацио�
нального проекта по под�
держке сельскохозяйственно�
го производства. 

В АПК области динамично

развиваются предприятия
всех форм собственности: от
крупных агрофирм и холдин�
говых компаний до фермер�
ских и личных подсобных хо�
зяйств,  отметил губернатор.
В производство активно про�
двигаются новые технологии,
значительно выросла эконо�
мическая грамотность кад�
ров, вырабатывается умение
эффективного ведения про�

изводства в условиях еще ос�
тающегося нестабильным
рынка сельскохозяйственной
продукции. Растет понимание
задач стратегического курса,
взятого в области на перво�
очередное развитие животно�
водства на сельхозпредприя�
тиях всех форм собственнос�
ти, в том числе фермерских и
личных подсобных хозяйствах.

— Сегодня главная задача,
— подчеркнул губернатор, —
не только дать крестьянам
долгосрочные льготные кре�
диты, но и помочь им  органи�
зовать производство на осно�
ве самых современных техно�
логий, обеспечивающих такой
уровень рентабельности про�
изводства, который позволял
бы решать все экономические
и социальные вопросы сель�
ского населения.

С докладом выступил
председатель совета АККОР
области, заместитель началь�
ника управления сельского
хозяйства администрации об�
ласти А.С. Злобин. Он отме�
тил, что в последние годы
фермерство является самой
динамично развивающейся
формой хозяйствования, на
долю которой приходится уже
свыше 11 процентов пахотных
земель, а вместе с личными
подсобными хозяйствами —
16 процентов.  В нынешнем
году на их счету 23 процента
областного объема производ�
ства зерна, 46 процентов мо�
лока и 57 процентов мяса. По
предварительным прогнозам,
годовое производство вало�
вой продукции в среднем на
одно КФХ составит около од�
ного миллиона рублей, а при�

быль в расчете на каждый гек�
тар — не менее одной тысячи
рублей.    

При этом наиболее успеш�
но развиваются крестьянские
хозяйства, занимающиеся не
только земледелием, но и жи�
вотноводством. С каждым го�
дом наращивает производ�
ство мяса и молока КХ "Про�
гресс" Орловского района,
руководит которым Т.И. Еро�
хина. Более полутора десят�
ков лет занимается молочным
животноводством хозяйство
А.Н. Петиной из Урицкого
района. На откорме крупного
рогатого скота в Покровском
районе специализируется
фермер А.М. Матвеев. И та�
кие примеры можно привести
по каждому району.

(Окончание на 2�й стр.).

ВАМ ХВАТИТ МУЖЕСТВА И ВОЛИ
Десять лет назад в Орле появилась те�

лекомпания «Истоки». Завтра она отмеча�
ет свой день рождения.

ДЕСЯТЬ ЛЕТ В ЭФИРЕ
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Фермеры — за развитие животноводства

В рамках Всероссийской декады инвалидов
отдел социальной защиты, центр социального об�
служивания населения администрации Советско�
го района г. Орла провели целый ряд праздников
для взрослых и детей с ограниченными возмож�
ностями.

НАЦИОНАЛЬНЫЙ ПРОЕКТ "РАЗВИТИЕ АПК"НАЦИОНАЛЬНЫЙ ПРОЕКТ "РАЗВИТИЕ АПК"

В области продолжается активная работа по подготовке

к реализации национального проекта "Развитие АПК".

Одному из основных направлений проекта — развитию

малых форм хозяйствования в агропромышленном

комплексе — было посвящено представительное

совещание, состоявшееся вчера в администрации

области. Для участия в его работе были приглашены

главы крестьянских (фермерских) хозяйств,

руководители ряда агрофирм и холдинговых компаний,

федерации профсоюзов, главы районных

администраций.

ДОРОГИЕ ЧИТАТЕЛИ!
Продолжается подписка на единственную в области ежедневную газету 

«ОРЛОВСКАЯ ПРАВДА» 
на первое полугодие 2006 года. 

Новости, аналитика, острые проблемные материалы, 
телепрограмма — 39 каналов, 

включая кабельное и спутниковое телевидение. 
Все это — "Орловская правда".

ПОДПИСКА/2006

ВНИМАНИЕ! ДЛЯ ЧИТАТЕЛЕЙ г. МЦЕНСКА 

С 8 НОЯБРЯ ОТКРЫТА ПОДПИСКА 

В КИОСКАХ "ОРЛОВСКОЙ ПЕЧАТИ" 

С ПОЛУЧЕНИЕМ ГАЗЕТЫ ПО МЕСТУ ПОДПИСКИ 
(маг. "Сберегайка" — ул. Машиностроительная, 8, "Гаст�
роном" — ул. Катукова, 8, "Сберегайка" — ул. Тургенева,
110, Дом быта — ул. Тургенева, 97�а, автовокзал — 
ул. Тургенева, 192�а, маг. "Космос" — 1�й микрорайон, 9;
пос. Отрада — маг. "Хозтовары").
Стоимость абонемента на 6 месяцев — 180 рублей.

во всех почтовых отделениях области — 288 рублей 96 копеек 
(доставка на дом);
в киосках "Орелроспечати", областной детской и медицинской библиотеках — 
180 рублей (получение газеты по месту подписки).

СТОИМОСТЬ ПОДПИСКИ:

"ВОЛГЕ" ДАЛИ 
ЕЩЁ ПЯТЬ ЛЕТ

ОАО "Горьковский автомоB

бильный завод" будет выпусB

кать легковые автомобили

"Волга" еще в течение пяти лет,

поскольку машины имеют своеB

го покупателя. Напомним, что

на днях владелец ГАЗа Олег ДеB

рипаска заявил, что предприB

ятие прекратит выпуск "Волг" и

не будет больше разрабатывать

собственную модель легкового

автомобиля.

Причиной отказа от выпуска

легкового автомобиля называB

лось его несоответствие требоB

ваниям времени. ПланироваB

лось, что завод сосредоточится

на выпуске коммерческого

транспорта — "ГАЗелей", "СобоB

лей", грузовиков и автобусов.

Последние заявления предB

ставителей ОАО "ГАЗ" свидеB

тельствуют о том, что в течение

пяти лет будут вестись работы

по улучшению конструкции

"Волги" за счет ликвидации неB

достатков, повышения качества

и технического оснащения.

УКРАИНА ЗАПЛАТИТ
ПО РЫНОЧНОЙ ЦЕНЕ

Президент России В.В. Путин

вновь поднял "газовый вопрос",

несмотря на то, что накануне

Украина и Россия почти пришли

к взаимопониманию. 

Глава российского государB

ства считает, что возможности

украинской экономики позволяB

ют ей приобретать российский

газ по рыночной цене: "ПерегоB

воры по переходу на рыночные

формы расчетов за поставки

российского газа в Украину и за

транзит российского газа в ЗаB

падную Европу начались не вчеB

ра и не позавчера. Мы начали

этот процесс в марте текущего

года. Темпы роста украинской

экономики в этом году будут соB

поставимы с российскими. КроB

ме того, получены значительB

ные денежные средства за счет

приватизации, за счет кредитов

западных финансовых институB

тов под энергетические проекB

ты. Счет идет на миллиарды

долларов США. Этого вполне

достаточно, чтобы приобретать

необходимые объемы газа в

России по рыночным ценам". 

ДУМА НАСТУПАЕТ 
НА КУРИЛЬЩИКОВ

Государственная Дума РФ

вчера рассмотрела в первом

чтении поправки в Кодекс об

административных правонаруB

шениях (КоАП), устанавливаюB

щие административную ответB

ственность за курение табака в

запрещенных законом местах. 

В первый раз, если курильщиB

ка задержат в неположенном

месте, ему вынесут предупрежB

дение, а за совершение повторB

ного правонарушения в течение

года он будет подвергнут адмиB

нистративному штрафу в размеB

ре от трех до пяти минимальных

размеров оплаты труда. Авторы

проекта предлагают штрафоB

вать за курение на рабочих месB

тах, в городском и пригородном

транспорте, в спортивных соB

оружениях, организациях здраB

воохранения, образовательных

учреждениях, вне специально

отведенных для этого мест.

ПРЕЗИДЕНТ ИРАНА
ШОКИРОВАЛ МИР

Президент Ирана Махмуд АхB

мадинежад вновь выступил с

резкими нападками на Израиль.

В интервью одному из арабских

телеканалов глава иранского гоB

сударства предложил Германии

и Австрии предоставить часть

своей территории для создания

еврейского государства, сняв

таким образом напряженность

на Ближнем Востоке. Иранский

президент заявил: "Такое решеB

ние проблемы будет носить деB

мократический, основанный на

международных нормах и оконB

чательный характер".

Новое антиизраильское заявB

ление президента Ирана вызваB

ло возмущение мирового сообB

щества. С резкой критикой в адB

рес Ахмадинежада выступил

глава МИД Израиля Сильван

Шалом. А канцлер Германии АнB

гела Меркель и французский

президент Жак Ширак на соB

вместной прессBконференции

назвали эти высказывания неB

приемлемыми и возмутительB

ными. Генеральный секретарь

ООН Кофи Аннан заявил, что

шокирован заявлением иранB

ского президента.

БОМБА 
В ЦЕНТРЕ БЕРЛИНА

Во время строительных раB

бот на центральной улице БерB

лина УнтерBденBЛинден рабоB

чие наткнулись на 500BкилоB

граммовую британскую авиаB

бомбу времён второй мировой

войны. 

Центр города между ФридрихB

штрассе и Александерплатц пеB

рекрыт для движения транспорта.

Автомобильные потоки направляB

ются по близлежащим улицам. В

городе возникли многочисленB

ные пробки. Территория вокруг

стройплощадки оцеплена полиB

цией.

Бомба была обнаружена на

бульваре около главного входа

в университет имени ГумбольдB

та, непосредственно под конB

ным памятником Фридриху ВеB

ликому. К месту обнаружения

опасной находки прибыли спеB

циалистыBсаперы и взрывотехB

ники. 

За минувшие пять лет только

в федеральной земле Нижняя

Саксония было обнаружено и

разминировано 125 таких бомб.

Одна из них была обезврежена

в минувшее воскресенье, 4 деB

кабря, в западногерманском

Оснабрюке. Неделей ранее

опасная находка была найдена

в Ганновере. Саперы благопоB

лучно вывезли ее за пределы

города и взорвали.

По сообщениям 

информагентств.

В СТРАНЕ

И МИРЕ


